

La crisis de las competencias en ciberseguridad ha terminado. Comienza la crisis de la estrategia.



¿Tienes poco tiempo?

Aquí encontrarás un resumen ejecutivo de nuestra última investigación sobre ciberseguridad. El informe completo, con más de 3000 palabras de análisis en profundidad¹ to “con un análisis amplio y detallado, revela los cambios estratégicos necesarios para desarrollar una verdadera resiliencia operativa.

1

El verdadero reto no es solo la contratación. Es la estrategia.

Nuestra investigación con más de 600 responsables de la toma de decisiones tecnológicas revela una desconexión crítica. Mientras continúa la búsqueda de talento, el verdadero peligro reside en no adaptar la estrategia de ciberseguridad a un nuevo y complejo panorama digital.

El
76%

de las organizaciones informan de una brecha en las competencias de ciberseguridad.

El
46%

tiene una brecha a nivel directivo en competencias estratégicas cruciales, incluyendo la gobernanza y la evaluación de riesgos.

El
85%

ya está experimentando un impacto operativo considerable debido a esta brecha.

2

El coste de la inacción: Estancamiento empresarial

Un déficit estratégico no es un problema futuro; está afectando al crecimiento empresarial en la actualidad.

El
57%



de las organizaciones se han visto obligadas a retrasar o restar prioridad a iniciativas vitales de ciberseguridad.

Esto se traduce directamente en retrasos en la innovación empresarial en general, lo que frena el crecimiento y deja la puerta abierta a amenazas sofisticadas.

3

La solución: Una triple estrategia basada en personas, partners y plataformas

Las organizaciones líderes están dejando atrás los enfoques internos y aislados. Están desarrollando resiliencia mediante la integración de conocimientos externos y plataformas inteligentes.

El
75%

reforzado la resiliencia de su organización.

El poder de la colaboración
El 75% de las organizaciones recurre ahora a proveedores de servicios de seguridad gestionados (MSSP) para ampliar sus equipos.

El 79% ha mejorado sus resultados en materia de cumplimiento normativo.

El 77% tiene una visibilidad y un control claros sobre el trabajo realizado.

La IA como aliada La IA es un multiplicador de fuerzas, pero su adopción se encuentra en una fase inicial.

El
52%

Solo 1 de cada 5 organizaciones ha integrado completamente la IA en sus operaciones de seguridad.

El
70%

ha reforzado la resiliencia de su organización.

¿La mayor barrera? La confianza. El 52% teme que los resultados de la IA autónoma sean inexactos.

Aprovechar la IA requiere una estrategia dirigida por humanos y una gobernanza sólida, un aspecto clave del informe completo.

4

La estrategia define la resiliencia.

La crisis de competencias fue el punto de partida del debate, pero la crisis estratégica determinará el resultado. ¿Está preparada su organización?

No te quedes atrás.

Descarga el informe para obtener un análisis completo de los riesgos, retos

y recomendaciones estratégicas para preparar tu negocio para el futuro.

Descarga el informe completo ahora

 Insight